
工作完成情况汇报发言稿(精选5篇)
每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
相信许多人会觉得范文很难写？下面是小编为大家收集的优
秀范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的朋友。

工作完成情况汇报发言稿篇一

进公司一年以来，在陈总的领导与支持下，在各位同事的密
切配合下，爱岗敬业，恪尽职守，较好地完成了自己的本职
工作和领导交办的其它工作。

“忙并收获着，累并快乐着”成了心曲的主旋律，常鸣耳盼。
对我而言，xx年的工作是难忘、环境记最深的一年。工作内容
的转换，连环境着工作思想、方法等一系列的适应与调
整，(包括工作上的适应与心态上的调整)压力环境来了累的
感觉，累中也融进了收获的快乐。

(一)正确处理苦与乐，得与失、个人利益和集体利益的关系，
坚持甘于奉献、诚实敬业，经过一年的学习和锻炼，我们在
工作上取得一定的进步，细心学习他人长处，改掉自己不足，
并虚心向领导、同事请教。

(二)一年来我对自身严格要求，始终把耐得平淡、舍得付出、
默默无闻作为自己的`准则，始终把作风建设的重点放在严谨、
细致、扎实、求实脚踏实地埋头苦干上。在工作中，以制度、
纪律规范自己的一切言行，严格遵守公司各项规章制度，尊
重领导，团结同志，谦虚谨慎，主动接受来自各方环境的意
见，不断改进工作。

一年来工作虽然取得了一定的成绩，但也存在一些不足，主
要是思想解放程度还不够，学习、服务上还不够，和有经验



的同事比较还有一定差距，与客户沟通还在基本格式上徘徊，
在今后工作中，我一定认真总结经验，克服不足，努力把工
作做得更好。

(一)发扬吃苦耐劳精神。面对督查事务杂、任务重的工作性
质，不怕吃苦，主动找事干，做到“眼勤、嘴勤、手勤、腿
勤”，积极适应各种艰苦环境，在繁重的工作中磨练意志，
增长才干。

(二)发扬孜孜不倦的进取精神。加强学习，勇于实践，博览
群书，在向书本学习的同时注意收集各类信息，广泛吸取各种
“营养”;同时，讲究学习方法，端正学习态度，提高学习效
率，努力培养自己具有扎实的理论功底、辩证的思维方法、
正确的思想观点、踏实的工作作风。力求把工作做得更好，
树立办公室的良好形象。

(三)当好助手。对各项决策和出现的问题，及时提出合理化
建议和解决办法供领导参考。

工作完成情况汇报发言稿篇二

(一)经济运行工作完成情况

今年以来，面对经济运行工作环境仍然趋紧，市场竞争日益
激烈的严峻形势，全市工业战线广大干部职工，按照市委十
二届七次全体（扩大）会议精神和年初工业工作会议部署，
积极努力、适时调度，上半年一季度围绕开好局、起好步，
首季实现提速增效，变“快走”为“快跑”。（白城日报4
月21日头版头条以“大安工业实现了首季提速增效”为题进
行了报导）。上半年全市上下“开拓创新、调整结构、谋划
布局”进一步加大了组织经济运行的工作力度，调整工作方
式，使工业发展速度和经济效益继续保持了同步增长的良好
态势。超额完成白城市下达我市计划和我市年初制定计划任
务，实现了时间、任务双过半。这主要得益于市委、市政府



坚持走“工业支撑、项目拉动、多元推进、协调发展”之路
的正确决策，得益于全市充分发挥重点骨干企业作用，大力
培育发展民营工业、加快开发建设工业园区，培育新增产源
发展思路。

一是工业生产保持平稳较快增长。上半年全市规模以上工业
企业累计完成工业增加值13826万元，同比增长14.2%，累计
完成工业总产值50504万元，同比增长28.3%。工业增势强劲，
今年上半年我市经济总量占全区第2位，增速占第3位。镇赉、
通榆、洮南、洮北分别完成工业总产值25102万元，同比增
长56.6%；28013万元，同比增长25.5%；54288万元，同比增
长33.7%；25201万元，同比增长17.6%。其中我市重点骨干企
业保持稳定增长。上半年全市重点企业完成现价工业总产
值23937万元，同比增长54%，占全市规模以上工业总产值
的47%，拉动全市工业生产增长14个百分点。吉林轴承集团有
限责任公司大安公司上半年完成工业总产值480万元，同比增
长15%，上半年开发新产品8种，新增产值200万元，大安市汽
车靠背有限公司完成工业总产值650万元。同比增长13%，这
户企业在做好老产品的同时汽车靠背有限公司不断研发新产
品，开发新市场。今年企业开发研制的141卡车靠背芯，通过
了吉林省机械行业办公室新产品鉴定，今年计划供货20万件，
可新增产值150万元。目前己供货2万件，新增产值15万元。
明胶股份有限公司完成工业总产值4122万元，同比增长14%。
制衣有限责任公司完成工业总产值1406万元，同比增长81%。
采油设备厂、稀土永磁电机、汽车零部件制造有限公司、恒
泰橡胶制品有限责任公司、石油机械制造厂、石油钻采机械
厂等企业速度和效益增幅都高于去年同期。

二是经济效益继续保持较好水平。上半年全市规模以上工业
实现利润676万元，同比增盈321万元，增幅为90%。上缴税
金924万元，(不含烟叶公司和白鹅公司)其中：上缴国税844
万元，上缴地税80万元。效益增盈居前位的企业分别是吉祥
米业有限责任公司、安大牧业有限责任公司、明胶股份有限
公司、舍力镇亿龙葵花果仁有限责任公司、安广永兴米业有



限责任公司，这些企业平均增速30%以上。

三是销售收入增幅明显加快。上半年全市规模以上工业企业
实现销售收入48328万元，同比增长19.9%。轴承集团有限责
任公司大安公司、大安市汽车靠背股份有限公司、吉祥米业
有限责任公司、安大牧业有限责任公司、明胶股份有限公司、
舍力镇亿龙葵花果仁有限责任公司、安广永兴米业有限责任
公司销售收入增幅都达到25%以上，拉动了全市工业当期的销
售收入。轴承、靠背、米业加工、明胶等产品市场需求看好，
将继续拉动全市工业经济保持快速增长。

四是部分行业和企业拉动作用明显增强。资源产品加工业上
半年产值增幅成倍增长，累计完成工业总产值25271万元，同
比增长182.9%，其中大安市安大牧业完成工业总产值6594万
元，同比增长54%，吉祥米业完成工业总产值5132万元，是上
年产值的5倍。安广镇永兴米业完成工业总产值2818万元，舍
力镇亿龙葵花果仁有限责任公司完成工业总产值7249万元。

总体上看，今年上半年我市工业经济保持了稳步的增长，但
客观实事求是的分析，还存在许多影响工业经济运行和指标
完成的问题：

一是部分企业停产，影响整个工业发展速度至少约10个百分
点。如石油机械股份有限公司，部门和企业也积极多方招商
引资，但效果不佳，主要原因是历史欠帐太多，企业破产、
国企"双退"没到位。

二是一些小企业生产资金严重不足。主要体现在传统工业企
业。如汽车零部件制造有限公司、恒泰橡胶制品有限公司、
东亚橡胶厂、稀土永磁电机厂、宏达实业有限责任公司等企
业，资金不足主要是历史原因，企业自有资金和可活化资金
几乎为零；企业厂房等不动资产大部分在银行抵押，甚至设
备也抵押了，无法申请借款。



三是市场不利因素增多。汽车配套企业竞争激烈，我市的汽
车靠背有限责任公司产品降价14%以上，全年预计影响利润50
万元，省轴承集团大安分公司产品降价5%以上，全年预计影
响利润100万元。

四是综合协调和调度工作难度加大。随着企业改革和民营经
济发展步伐的加快，企业己私营化，计划经济时期的行政命
令式的指挥调度己基本失去作用，有些民营企业有明确的主
管部门，如经贸局、工业控股公司所属的企业，有些没有明
确的主管部门，这些企业报表非常困难，人难找、找了久托
不办，加之综合部门人、财、物不足，同时现有民营企业普
遍存在不露富思想，产值、效益低报、不报。

(二)、全市重点国有企业改革工作进展情况

当前，全市12户重点国企改革攻坚工作取得明显进展。截至
目前，己有市石油钻采厂、市石械机制造厂、市白鹅公司、
市液化气公司、市第一汽车配件厂、市第二汽车配件厂、市
明胶厂、市制糖厂等8户企业实现了“双退”，彻底完成了改
革任务，占重点改制企业的66.6%；吉林省大安石油机械厂己
完成职工身分退出，5月23日企业又重新进入破产程序，预
计10月末完成转制；饲料公司并轨已结束，改制正在进行中，
烟叶公司，由于自身是事业单位，并轨与转制工作正在运作
中。

为打好此次国企改制攻坚战，年初，市委、市政府实施市级
领导包保的办法，成立了国企改革领导小组，制定了“国企
改革攻坚战工作方案”，确定了基本原则，范围对象方法步
骤，并在5月份针对部分国企改制不规范的实际情况，又出台了
“关于规范国有企业改制工作的意见”，对企业改制方式、
运作程序等做了进一步的布署，尤其在资产评估、方案制定、
职工民主表决方面要求必须按照程序规范运作。

5月20日刘继武书记召开会议强调，我市重点改制企业必须在



今年6月20日完成“双退”任务。之后，国企改革领导小组
于5月份连续召开五次调度会，研究解决改制过程中出现的重
点难点问题。在5月20日召开的第二次调度会上，高新文市长
提出改制进入倒计时，实施30日攻坚的目标，并实行5日开一
次调度会的措施。同时，高市长带领政府办，经贸局的有关
同志深入到10户改制企业搞调研，将情况搜集整理后，连续
召开5个专题会议，将影响改制和企业发展的相关问题，逐个
解决落实。加大了改制工作力度。

在国企改制过程中，各部门能够积极为改制企业服务，从大
局出发，主动为企业“双退”提供方便，社保公司、劳动与
社会保障局、财政局等单位，积极参与国企改制，协调上级
业务部门，为企业出谋划策，发挥了为国企改制保驾护航的
作用。但实事求是的`分析，从前阶段国企改革实际情况看，
还存在四个方面的问题：

1、改革进度不够平衡。可以说我市国企“双退”情况总的来
说是好的。“并轨”工作参与面已达89%，列入省816户中
的12户重点改制企业，绝大部分已经实现了“双退”。国有
工业企业改制工作起步早，领导重视，任务完成的也较好；
其它系统也都按市改革工作的要求积极运作，现已形成了国
企改革较好氛围。但也有个别系统、单位，“双退”进度缓
慢，在改制方面有的系统甚至出现死角，所属企业改制工作
还没有动，影响了全市改革工作的进展。

2、部分优惠政策用的不到位。为促进国企“双退”省国企改
革领导小组相继出台了16个文件，制定了以土地出让筹集改
革成本、化解金融债务、减免税费等优惠政策，而我市有的
政策用的不到位，还停留在招商引资确定的政策水平上。

3、部分企业改制不彻底。有的企业采取破产的方式实施了改
制，但企业破产终结后，仍需对企业资产进行变现，偿付职
工的各项劳动债务。如今这类企业都设有留守处，有的甚至
靠政府拨扶贫款维持现状，这类企业仅工业就有十几户。



(一)工业经济运行工作安排

今年白城市下达给我市的规划以上工业总产值计划96000万元，
同比增长20%，经济总量占全区第二位，但增长速度占全区末
位，为使我市各工业经济指标靠前，我们经贸局安排全年计
划力争完成102000万元，突破历史记录，实现两位数增长，
同比增长26.3%。白城市下达我市工业增加值为30600万元，
同比增长17.5%，我市计划完成工业增加值31000万元，同比
增长21.4%。产品销售收入白城市下达计划为88000万元，同
比增长15%，我市计划完成产品销售收入91000万元，同比增
长18.7%。产品销售率计划达到96.2%，同比增长0.2个百分点。
独立核算工业企业盈亏相抵实现利润800万元，高于白城市下
达计划50万元，同比增长23%，为完成上述各项指标任务，我
们会继续按照市委、市政府年初工作部署，在完成上半年工
作任务的基础上，继续加大组织协调力度，重点抓好以下几
项工作。

一是抓好明胶股份有限公司与法国罗赛洛集团的合资合作，
力争在7月底前完成谈判。我们己明确表示，政府股份全部退
出，为企业合作铺平道路，根据由财政局、审计局、国资局、
经贸局组成的政府工作小组的调查，至20xx年明胶公司累计
亏损1947.6万元，按25%我方股份己全部吃进，可以退出。

二是为重点企业搞好协调服务，主要抓好轴承集团大安分公
司、汽车靠背有限公司、汽车零部件制造有限公司、采油设
备厂、石油机械制靠厂、石油钻采机械厂、稀土永磁电机厂
等重点骨干企业生产运营。

(二)国企业改革工作下步主要打算

我市国企改革虽然取得了阶段性的成果，但现在剩下的企业，
多数是难啃的硬骨头，改革现在真正的进入攻坚阶段，加快
推进国企改革，要着力解决好制约改革的重点难点问题，主
要包括强化工作力度，千方百计筹措改革成本，切实用好用



活现有政策，在重点企业改革上实现突破。因此，下步还要
抓好四项工作。

1、对全市国企改革必须提速。抓好列入省重点未结束的4户
企业的改革。7月1日白城市国企改革领导小组扩大会议上，
房俐市长提出要在9月末重点企业改制工作全部结束，他还指
出：“当前，国有企业的老板是出资人，就是国有资产管理
部门，不是企业的厂长（经理），对改制不积极，仍无行动、
顶着不办的厂长（经理），各地应采取措施，就地免职。”。
对非重点改制企业也要实行调度制，限期改完，确保全市改
革任务的完成。

2、用足用活各项优惠政策。政策不可能把所有的事项都写进
条款里，同样的事情往往表现形式不一样，要把握政策的核
心，多研究怎么用，如何用用。很多政策边界很宽，对具体
问题要具体分析，从实际出发，不能教条，要创新思维、创
新方法，灵活运用政策。用好、用足政策问题，关键在于树
立起全心全意为改制企业服务思想，把支持国有企业改革落
实在行动上。优惠政策到年底就不再优惠了，如不利用就丧
失了一次绝好的为企业御包袱的机会。

3、扩大产权出售企业的招商范围。企业活力不足，自我发展
能力弱已成为我市加快发展的主要制约因素，对于有资产优
势、有地理优势、有产业优势的国有企业，经离任审计原经
营者经营期间业债平平，甚至严重亏损造成国家资产损失的，
不应再让其收购企业，而应对外招商。变“封闭”为“开
放”，各系统应推出几户具有招商条件的企业对外招商，这
样，不仅能盘活资产，还能引进资金、引进人才、引进先进
的管理机制，为发展我市经济探索新路子。

4、要主动参与改革，把矛盾化解在基层。国有企业改革既艰
巨又复杂，政策不可能包罗万象，改革随时可能遇到预料不
到的问题，不能回避矛盾。各部门应结合本部门职能，以积
极的态度主动参与，对新情况、新问题不能等、靠，应积极



研究解决办法，很多事情都可以一企一策、一事一议的解决，
要努力把问题解决在当前，把矛盾化解在基层。

总之，我们会在市委、市政府的正确领导下，在完成上半年
工作的基础上，继续加大工作力度，确保成全年计划指标和
完企业“双退”工作任务。

工作完成情况汇报发言稿篇三

尊敬的徐主席，名位领导，同志们：

非常感谢大家在年关将至时，莅临我们xx镇检查指导工作。xx
镇是一个传统中药村老镇，全镇所辖19个行政村，人口16000。
这里的百姓依托中药材这个支柱性产业，和华东最大的药材
交易市场（浙八味市场），去年交易额已达到15亿元。从事
着药材种植，加工，销售，经营，所以社会经济及群众生活
情况，相比于县内其它乡镇稍微要好一些。特别是今年xx镇
被省委省政府列入首批27个特色小镇建设以后，必将给我
们xx新一轮的`发展带来无限商机，我们自己对xx未来的发展
也充满信心，现在全镇镇村两级干部心齐，劲足，气顺，干
事氛围浓厚。下面我把我镇今年工作完成情况分社会经济发
展情况，配合县委县政府重大项目政策处理，集镇基础设施
建设，新农村建设，三改一拆、农村环境综合整治等几方面
主要工作向各位领导做个汇报：

到目前，全镇完成一般公共预算收入４８２４万元，规上产
值７．５９亿元，规上海新产品产值２．５２亿元，固定资
产投资７．０９亿元，引进内资２．５８亿元，引进投资３
千万元以上企业２家，其中亿元以上企业１家。特别是在经
济下行压力比较大的情况下，截止１１月份，我们镇本级已
经完成地方财政税收１３３２万元，完成县里下达年度任务
数１２８１万元的１０３％。

１、新城中学土地政策处理



该项工程是县里十大重点项目工程，县里要求６月份前完成
所有农户政策处理，并要完成主体工程３０％以上工程量，
时间紧，任务重。为此，镇里以县里开展五个专项行动为契
机，做到工作不完成不收兵，不安排休假，开展集中攻坚，
通过６月份为期一个月左右时间的努力，完成了该区块涉及
３２４户，２７６亩土地集中丈量征收和１０穴坟墓搬迁工
作。

２、４２省道连接线和古竹改溪防洪堤工程政策处理。这两
项工程都在江南药镇的核心区域，是下一步推进江南药镇建
设的基础性工作，涉及１２户农户房屋拆迁，１６２户农户
土地政收及２６穴坟墓搬迁工作，目前两项工程均已实现无
障碍施工，进展顺利。

３、未雨绸缪，启动江南药镇核心区域土地征收征收工作。
截止目前，已完成政策处理４２０亩，启动第二期土地征收
６００余亩。到明年３月份以前，要完成１０００亩左右的
土地征收工作，为下一步推动江南药镇建设打好基础。

４、配合交通部门做好４２省道拓宽改造的政策处理工作。

工作完成情况汇报发言稿篇四

为便于组织对我进行监督和考察，现就本人在20xx年的工作
完成情况进行简要总结，并谈一下对下一年工作的初步打算。

过去一年里，我在镇（场）党委的正确领导下，团结带动营
林技术员，严格地遵照林场下达的工作计划，认真进行技术
指导，克服困难，努力开展工作，使营林任务得到了较为圆
满的完成。

1、人工造林计划98公顷，实际完成108.5公顷，加上去年多
干，结转到今年的7.5公顷，全年总共完成造林任务116公顷，
为年计划的118%。



2、利用专业扑火队完成20xx年人促75.5公顷，已组织技术员
对场地逐块进行了验收。

3、组织作业组如期完成了20xx年度人促123.4公顷，完成计
划的100%。

4、利用林场各单位转产人员和作业组相配合，全面完成50公
顷的人工直播任务。

5、对08年56.3公顷及06年113.9公顷造林地进行了抚育。

6、母树林按计划完成40公顷。

7、在场地难度过大、生产费用不足的不利条件下，完成了火
烧迹地清理306.3公顷，据全局各林场首位。

8、病虫害防治等项任务也都按计划得到了完成。

xx年营林工作之所以能够得以较为顺利的完成，我认为，关
键得益于：

1、领导的大力支持。在工作过程中，场长和书记经常过问，
发现困难总是在第一时间帮助处理。尤其在今年冬季的火烧
迹地清理工作中，为帮助提高生产单价，场长多次到林业局
进行争取，以锲而不舍的精神终于邀请到主管局长和有关领
导到山场实地调查，最后终于使生产单价得到了大幅提高。

2、全场干部职工的无私帮助。人工直播、人促、人工幼林抚
育、母树林培育等项工作无不渗透着全场干部职工的辛勤汗
水。

3、营林技术员的无私奉献。从今年4月下旬开始直到十二月
中旬，营林技术员始终奋战在山场一线。不管是蚊虫叮咬还
是爬冰卧雪，他们从不叫苦喊累。在造林、火烧迹地清理等



紧张时期，他们不顾老人孩子需要照顾，经常在山上一住半
个多月，家里事情根本帮不忙。

在全镇（场）上下的共同努力下，今年的营林工作取得了点
滴成绩。但在前进过程中，也暴露出了我自身存在的。一些
缺点和不足，主要表现为：

1、对业务知识掌握不够全面，对工作造成不良影响。突出表
现在对明年营林用地的森调过程中，只将注意力集中在场地
土壤、坡度等是否适合，而疏忽了清理难度，结果森调的场
地极难清理，生产费严重不足，影响了生产的'正常开展。

2、工作方法不够科学，协调能力差，与相关单位沟通存在困
难，影响工作的顺利开展。

3、工作缺乏前瞻性，头痛医头脚痛医脚，难免造成工作过于
忙乱，浮于表面的现象。

为有利于今后工作得到有效开展，今后我要克服困难，发扬
成绩，力争做好以下几方面工作：

1、进一步增强组织性和纪律性，紧密地团结在镇（场）委周
围，保质保量地完成上级交办的各项工作任务。

2、加强学习，努力提高自身的综合素质。

3、开阔眼界，增强对工作的前瞻性和预见性，尽量把工作安
排的合理有效。

4、谦虚谨慎，团结同志，限度地调动单位人员的工作热情和
积极性、主动性，高效率地完成各项工作。



工作完成情况汇报发言稿篇五

非常感谢大家在年关将至时，莅临我们xx镇检查指导工作。xx
镇是一个传统中药村老镇，全镇所辖19个行政村，人口16000。
这里的百姓依托中药材这个支柱性产业，和华东最大的药材
交易市场（浙八味市场），去年交易额已达到15亿元。从事
着药材种植，加工，销售，经营，所以社会经济及群众生活
情况，相比于县内其它乡镇稍微要好一些。特别是今年xx镇
被省委省政府列入首批27个特色小镇建设以后，必将给我
们xx新一轮的发展带来无限商机，我们自己对xx未来的发展
也充满信心，现在全镇镇村两级干部心齐，劲足，气顺，干
事氛围浓厚。下面我把我镇今年工作完成情况分社会经济发
展情况，配合县委县政府重大项目政策处理，集镇基础设施
建设，新农村建设，三改一拆、农村环境综合整治等几方面
主要工作向各位领导做个汇报：

到目前，全镇完成一般公共预算收入４８２４万元，规上产
值７.５９亿元，规上海新产品产值２.５２亿元，固定资产
投资７.０９亿元，引进内资２.５８亿元，引进投资３千万
元以上企业２家，其中亿元以上企业１家。特别是在经济下
行压力比较大的情况下，截止１１月份，我们镇本级已经完
成地方财政税收１３３２万元，完成县里下达年度任务数
１２８１万元的１０３％。

１、新城中学土地政策处理

该项工程是县里十大重点项目工程，县里要求６月份前完成
所有农户政策处理，并要完成主体工程３０％以上工程量，
时间紧，任务重。为此，镇里以县里开展五个专项行动为契
机，做到工作不完成不收兵，不安排休假，开展集中攻坚，
通过６月份为期一个月左右时间的`努力，完成了该区块涉及
３２４户，２７６亩土地集中丈量征收和１０穴坟墓搬迁工
作。



２、４２省道连接线和古竹改溪防洪堤工程政策处理。这两
项工程都在江南药镇的核心区域，是下一步推进江南药镇建
设的基础性工作，涉及１２户农户房屋拆迁，１６２户农户
土地政收及２６穴坟墓搬迁工作，目前两项工程均已实现无
障碍施工，进展顺利。

３、未雨绸缪，启动江南药镇核心区域土地征收征收工作。
截止目前，已完成政策处理４２０亩，启动第二期土地征收
６００余亩。到明年３月份以前，要完成１０００亩左右的
土地征收工作，为下一步推动江南药镇建设打好基础。

４、配合交通部门做好４２省道拓宽改造的政策处理工作。


